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日の落ちるのも早くなり、寒い日も続いていますが、ふみはまっ子は元気です。校外学習、校内音楽会、

富美浜ふれあいフェスティバルなどの行事を経て、児童は充実した秋を過ごせたように思います。  

さて、１０月１２日（木）に開催された第３回協議会の内容を報告させていただきます。 

 【第３回学校運営協議会概要】 

 《日 時》 令和５年１０月１２日（木） １０時００分～１２時００分 

 《場 所》 富美浜小学校 ランチルーム 

 《参加者》 当日は、1名欠席があり 11名で開催しました。 

 《次 第》 １ 協議（１） 令和５年度前期学校評価の結果について 

       ２ 学習参観  ３時間目の様子を各委員が自由に参観 

       ３ 協議（２） 富美浜ふれあいフェスティバルについて 

       ４ 諸連絡 

 【委員の皆さんから】 

・ 学校評価に関連して、児童のアンケートがあることは興味深い。児童が頑張っている様子がうかが

える。生活面に関しては保護者よりも児童の方が厳しく考えているところもある。 

・ 学校評価の結果については、もっと、保護者にも発信していけたらよい。 

・ 学校評価アンケートの回収率が下がっていることが気になる。 

・ 登校しぶりの児童が多く、長い期間休んでいる児童もいると聞いている。自己肯定感を高めるため

に体験型学習をどんどん取り入れるとよい。 

・ 子供の気持ちを汲むことができるのは結局のところ親なので、親がもっと子供と話し合う時間をと

るべきではないか。 

 【学習参観の感想】 

・ ４階のテラスへ出るドアに鍵がついていると、児童が勝手に出ることがなく安全ではないか。 

・ １年生が予想していたよりもしっかりと学習に取り組んでいた。よく座って学習ができている。 

・ 掲示物にタブレットでの学習の成果が見られるものが増えてきている。児童のＩＣＴのスキルも向

上している。算数などの場面で活用している姿も見られたのはよかった。 

・ 図工でのカッターやのこぎりの使用など、刃物を使った学習も系統立てて行っていけるとよい。 

・ どの教師も工夫して授業をしていると感じた。 

・ 以前、外国籍の卒業生から「ワールドクラスがあったから今の自分がいる」と聞いたことがある。

一人ひとりに応じた指導の成果が表れている。 

学校運営協議会今後の日程 

○第４回学校運営協議会  

    令和５年１２月 １日（金） １０時００分～  会場 富美浜小学校 

  ○第５回学校運営協議会 

    令和６年 ２月１６日（金） １０時００分～  会場 富美浜小学校 

 ※いずれの会も傍聴することができます。希望の方は教頭に連絡をお願いいたします。 


